CANCIONES DE "ANTES"

A la una anda la mula,

A las dos, el reloj,

A las tres, el almirez

A las cuatro, el mejor salto

EL MUSEO DEL PRADO ESTÁ DE

en el museo más de 8.000 obras.

La risa nos hace sabios....(Demócrito)

Todas las cosas merecen nuestras risas...

Ríe y el mundo reirá contigo. Llora y el

PARO

ESTO ES DE RISA...

A las cinco me pongo mi cinto

A las seis amenacéis y no deis

A las siete, cachete

A las ocho, bizcocho

CUMPLEAÑOS.

A las nueve desata la perra y bebe.

Cumple 200 años de su inauguración (1.819)

y entonces todo su "tesoro" lo componían 311

obras de varios autores. Hoy en día se exponen

Aprende a reír, que a llorar todos sabemos...

mundo, dándote la espalda ,te dejará llorar.

(Charles Chaplín)



DOMINGO TERCERO DE ADVIENTO CICLO B

Este domingo se llama de " gaudete" que en latín quiere decir " de alegría," de alegría por lo que se nos avecina y está tan cerca, la Navidad.
Es, diríamos, una alegría anticipada.
Es "el anuncio de una buena noticia a los pobres" porque va a desapare

ar su pobreza porque Dios se ha puesto de su parte...le vendrá la libertad a los cautivos " y " se proclamará el año de gracia" porque se avecina una Navidad para todos, un " Dios – con- nosotros. " Y Pablo nos insistirá en que estamos siempre alegres y no solo hoy sino siempre, con alegría permanente a prueba de bomba como fuente que no se acaba porque...Dios es el origen de nuestra alegría.

Hemos de ser testigos de la alegría de sentirnos amados de Dios y esta idea no debe desaparecer nunca de nosotros porque el mundo necesita de nuestro testimonio de cristianos alegres como "testigos de la luz" sin confundir la alegría con el jolgorio. Para dar, tenemos que llenarnos y así poder contagiar.

.ST.D .L.GR.S .N .L S.Ñ.R , .S L . R.P.T. ,ST.D .L.GR.S

MAS

El 1 de nero del 19 había en España nada menos que 3.202.000 parados. Esta cifra dice mucho y nos tememos que volvamos alas andadas y para atrás como los cangrejos,lo que no es nada bueno ni para la sociedad,ni para las familias,ni para las personas en particula, que se sienten frustradas.

CASTILLA Y LEÓN

tiene la friolera de 2.248 municipios de los cuales 1.400 con menos de 1.000 habitantes entre los que está incluído el nuestro.

Son muchos pueblos con pocas perspectivas de futuro halagüeño en cuanto a número de habitantes se refiere sabiendo que hasta la misma capial, Salamanca, decrece cada año en número de habitantes.

WUHAN

Significa "tres ciudades del Han" y es la población de la China Central donde se inició el contagio del CORONAVIRUS.



BELÉN, LA TIERRA DE DIOS... (1) Lo aprendí en una poesía cuando era niño allá en Cádiz :

" la tierra de Dios, Belén, la de los santos, Irlanda, la de los mártires, Roma y la de la Virgen...España." La tierra de Dios...BELÉN. Belén ,en hebreo es Bet Léjem que significa literalmente "casa del pan". En Belén nació Jesús de Nazaret. En tiempos de Jesús era una pequeña aldea de Judea situada a muy pocos Kms. de Jerusalén que era la ciudad regia, la ciudad de David. Por eso José, el esposo de María, tuvo que ir allí a empadronarse, porque era de la tribu de Judá y descendiente de David, el Rey de las Promesas. Belén está situada en el límite entre el desierto y las tierras de cultivo : era un núcleo tan agrícola como ganadero y de ahí que hubiera pastores en su entorno a los que los ángeles anunciaron el nacimiento de Jesús. Los habitantes de Belén, como los de Jerusalén, fueron deportados a Babilonia y regresaron...y Belén era realmente " la más pequeña de las ciudades de Judá" como lo refleja la Biblia con esta misma expresión. La esperanza mesiánica se realiza, pues, bajo la forma más humilde : en la ciudad más pequeña, en un establo, con testigos humildes de la sociedad...

BELÉN, LA TIERRA DE DIOS ...(2)

Miramos en los diccionarios más recientes de nuestra historia y nos encontramos con...
BELÉN: ciudad de Jordania, al sur de Jerusalén, 22.500 habitantes (en 1.976) én Donde nos encontramos con "la iglesia de Nacimiento del Salvador" con la Santa Cueva donde nació y puto de peregrinación cristiana.

Belén, en Argentina es el nombre de una cordillera andina.

Belem, en la vecina Portugal, es una ciudad anexa a Lisboa, con una torre famosa del siglo XV de 35 mts. de altura y el convento de los Jerónimos.

Belem es también, en Brasil, una ciudad capital del estado de Pará con 625.000 Habitantes (en 1.976) Y...belén es (según la RAE : real academia española de la lengua), nacimiento, representación del de Jesucristo. Y "belenista" es el que por oficio o afición proyecta o fabrica figuras para el "nacimiento" o " belén". Desde tiempos de S. Francisco de Asís ya no se entiende la Navidad sin >" el belén". En muchos lugares de España hay una tradición muy bonita que consiste en "irse de belenes" y que no es otra cosa que visitar belenes o nacimientos, cuantos más mejor en un día, una mañana o una tarde porque es una tradición tan extendida que los hay en cantidad en iglesias, conventos, lugares oficiales, centros de trabajo, escuelas, hospitales, cárceles, casas particulares, al aire libre, o representado por personas y con animales reales...

BELÉN, LA TIERRA DE DIOS ... (3)
Como que ya el "belén" no es un simple adorno de Navidad (no debiera serlo) sino que es como una expresión de alegría con la que los cristianos decimos al mundo que "en apariencia humilde y pequeña, aquí hay algo muy grande para la humanidad.
Y nosotros nos convertimos en verdaderos adoradores de Jesús- Niño como lo fueron los

pastores y los Reyes Magos. Y así todos pasamos " de "mirones" a "adoradores".

Y es que, si quitamos el belén, hoy en día, como la entendemos la mayoría de los cristianos, la Navidad casi pasa a ser otra cosa.

De ahí que los haya, interesados no creyentes que "cambien" los belenes por árboles de navidad, paquetes de regalo, muñecos de nieve...y la alegría verdadera e interior por la zambomba, el tambor y villancicos sin sentido (y beben y beben y vuelven a beber....pues ique beban i)